



令和6年3月発行

日に日に寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。もも組での生活もあと1か月。なんだか少し寂しい気もしますが、この1年で心も身体も大きく成長されたお子さんの姿を見て、とても頼もしく感じている保育士たちです。体調に気を付けながら、今月も楽しい思い出をたくさん作っていただけたいと思います😊✨



### 🌸 2月のもも組のようす 🌸

寒い日もあれば、「ほんとに2月かな？」とってしまうほど暖かい日もあった今年の2月。天気の良い日には、園庭やテラス、お散歩に行つてのびのびと身体を動かして遊びました。お部屋では、シール貼りや小麦粉粘土など、手先を使った遊びを楽しみましたよ。年度初めには思うようにシールをはがせなかったお子さんも、今ではスラスラと自分で器用にはがしておられる姿が見られ、成長が感じられました。また、3月に向けて、ひな祭りの製作遊びも行いました。シールでお顔に目や口を付けたり、絵の具スタンプで着物に模様を付けたりして、十人十色の素敵なお雛様とお内裏様が出来上がりましたよ👗💖  
下の階におりた際には、玄関ホールに飾つてある雛人形をみんなで観察することも密かなブームとなっているもも組さんです♪

生活面では、衣類の着脱や手洗い、お片付けなど、身の回りのことに関心を持って取り組んでおられる姿が見られます。「自分でやりたい！」の気持ちを大切に、自分で出来たこと・頑張れたことを一緒に喜び合いながら、進級に向けてワクワクドキドキの3月を過ごしていきたいと思つています✨



#### ～今月の保育のわらい～

- ◎進級に向けて、期待や喜びを持ちながら過ごす
- ◎春の自然を感じながら、友だちや保育者と一緒に戸外遊びを楽しむ

#### 【お知らせ】

- 🍀 今月のお弁当の日は、2日(土)と18日(月)です。ご用意のほうよろしくお願ひします。  
※2日(土)は、水筒のご用意も併せてお願ひします。
- 🍀 すべての持ち物に記名があるか、消えていないかのご確認を今一度お願ひします。
- 🍀 たんぽぽ組進級に向けての準備物やお願ひ等の詳細は後日お知らせ致します。

